



Circular Informativa 051-2025

9 de mayo de 2025

Circular Informativa 051-2025.

ALEGACIONES presentadas ante el Ministerio de Sanidad (Dirección General de Farmacia) al Anteproyecto de Ley de los medicamentos y productos sanitarios.

Buenos días

En el día de ayer y dentro del plazo concedido al efecto, se han presentado ante el Ministerio de Sanidad, Dirección General de Cartera Común de Servicios del Sistema Nacional de Salud y Farmacia (DGCF), las [alegaciones de esta Federación al Anteproyecto de Ley de medicamentos y productos sanitarios.](#)

Les trasladamos nuestra más sincera gratitud a todas aquellas asociaciones o personas que nos han ido remitiendo sus observaciones o alegaciones al texto del Anteproyecto que hemos intentado reflejar en el texto de las alegaciones, aunque no todas han tenido cabida.

Como ya se puso de manifiesto en la reunión del pasado día 30 de abril, todavía queda un largo camino hasta que este anteproyecto vea la luz como ley, por lo que el proceso no ha terminado con la presentación de las alegaciones, sino no más bien al contrario, se acaba de abrir por lo que, en su momento oportuno, deberemos acercarnos a los políticos de nuestros territorios para trasladarles nuestras preocupaciones ante el texto de este

anteproyecto y, las soluciones que les podemos proponer. A estos efectos esperamos que les sea de utilidad las alegaciones presentadas.

Esperando que esta información te sea de utilidad, recibe un cordial saludo.

Junta Directiva de FARVAL